

WARTA

Perdana, Dinas PUPR Bengkalis Terima Penghargaan Pembayaran Pajak Terbesar dari KPP Pratama Bengkalis

Yulistar - BENGKALIS.WARTA.CO.ID

Mar 9, 2022 - 16:53



BENGKALIS- Perdana, Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) kabupaten Bengkalis meraih penghargaan dan piagam dari Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Pratama Bengkalis.



Penghargaan tersebut diserahkan oleh Kepala Seksi Pengawasan IV KPP Pratama Bengkulu, Indradi didampingi Kepala KP2KP Duri, Frans Jhon Sukses Tarigan kepada Kepala Bidang Pembangunan Jalan dan Jembatan, Irjauzi Syaukani mewakili Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas PUPR, Ardiansyah.

Berlangsung di Aula Rapat Kantor PUPR Jalan Pertanian, Bengkulu, Rabu (9/3/22) turut mendampingi Erdila Fitriadi, Fungsional Perencanaan, Isruyadi, Kepala Bidang Pemeliharaan Jalan dan Jembatan dan Randy Majestica, Kepala Bidang Cipta Karya. Serta disaksikan sejumlah kepala seksi di lingkungan dinas PUPR.



Kesempatan ini Fungsional Perencanaan Dinas PUPR Bengkulu, Erdila Fitriadi menyampaikan ucapan terima kasih dan rasa syukur atas penghargaan yang diberikan oleh perpajakan tersebut.

"Hari ini kami bersyukur PUPR menerima penghargaan dari perpajakan, karena dinilai telah memiliki kontribusi dan komitmen terkait hal perpajakan," ungkapnya

kepada sejumlah awak media.

Erdila berharap, kedepan sumbangsih perpajakan terjadi peningkatan atau setidaknya tetap karena tergantung dari belanja modal pagu anggaran di PUPR. Jika belanja modal itu besar maka potensi pendapatan pajak juga akan besar.

Atas nama pimpinan Plt. Kadis PUPR, Erdila juga menegaskan telah menerapkan sangat ketat terkait persyaratan perpajakan, seperti untuk pencairan di terminj proyek yang telah diwajibkan.

"Sekali lagi kami menyampaikan terima kasih atas penghargaan yang diberikan ini, tentunya merupakan motivasi untuk melakukan upaya perbaikan kedepannya," harapnya.

Sementara itu, Kepala Seksi Pengawasan IV KPP Pratama Bengkalis, Indradi menambahkan, terkait dengan penghargaan secara simbolis tersebut diberikan untuk pertama kalinya ke PUPR.

Salah satu indikatornya adalah kontribusi dari PUPR dalam melakukan pembayaran pajaknya terbesar dari seluruh PD yang ada.

"Penghargaan secara formal diberikan kepada PUPR ini baru pertama kali ini dilakukan. Dan salah satu indikatornya adalah pembayaran pajaknya atau penyeteran terbesar," jelasnya. Sebelumnya, kata Indradi, penghargaan kepada PUPR ini sudah lakukan evaluasi pembayaran pajaknya pada tahun anggaran 2021 lalu. Dan, PUPR adalah terbesar dalam membayar pajak belanja.

"Selain PUPR penghargaan juga diberikan kepada Dinkes, Disdik, Setwan dan pembayaran pajaknya rata-rata mencapai puluhan miliar," imbuh Indradi.

Selain penyerahan penghargaan, Dinas PUPR juga menyerahkan cenderamata atau kenang-kenangan kepada KPP Pratama Bengkalis.(yulistar)